



## PAN no definirá la candidatura presidencial de 2024, aclara Alejandro Moreno



El dirigente nacional del PRI Alejandro Moreno afirmó que Acción Nacional conducirá el proceso para la definición de la candidatura presidencial de 2024, sin embargo, aclaró, que esto no significa que le corresponda hacer la designación de la persona que contendrá en las elecciones del año próximo.

En conferencia de prensa desarrollada en el auditorio Plutarco Elías Calles de la sede nacional del PRI, Moreno Cárdenas dijo que los partidos que conforman la coalición Va por México tendrán que construir un acuerdo en el que deberán estar representadas todas la fuerzas políticas y las organizaciones de la sociedad civil.

Resaltó la “posición madura” del líder nacional del PRD Jesús Zambrano, quien ha señalado que debe ser de la mano de la sociedad como se definan las candidaturas.

“No es que el PAN para vaya a encabezar con un panista la candidatura, que designe a la candidata o candidato, ellos conducen el proceso, hay apertura total en un proceso democrático y podrán participar de todas las militancias, las y los priistas que han levantado la mano podrán participar, las y los perredistas, pero también la sociedad civil”, afirmó.

Alejandro Moreno señaló que la coalición opositora busca conformar candidaturas competitivas no solo para la presidencia y la jefatura de gobierno, sino también para la renovación de alcaldías y el Congreso de la Unión.

El presidente nacional del PRI se reunió con dirigentes de organizaciones civiles como Unidos y el Frente Cívico Nacional, entre otras, quienes se pronunciaron en favor de que haya una participación más activa de la sociedad en la definición de las candidaturas a diversos cargos en 2024 y en la coalición opositora.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/16/pan-no-definira-la-candidatura-presidencial-de-2024-aclara-alejandro-moreno-579755.html>